

Леса высокой природоохранной ценности (ЛВПЦ), выделенные на лесных участках, арендуемых ООО «Карелиан Вуд Кампани»				
	Тип ЛВПЦ	Описание: местоположение на территории	Площадь (га)	Лесоуправление
ЛВПЦ 1	Лесные территории, имеющие в масштабе страны, региона или района высокий уровень биоразнообразия, включая эндемичные или исчезающие виды, места их обитания.	По всей территории предприятия (БЦЛ)	5 522	мораторий на рубку
		Буферная зона вокруг ФГУ «Национальный парк «Калевальский»	1 015	выборочные рубки
ЛВПЦ 2	Крупные лесные территории, для которых характерно наличие жизнеспособных популяций большинства встречающихся в естественном состоянии видов региона (распространение, обилие).	Войницкое лесничество, кв.71-74 =3627 га. ЗЗ "Калевальский" (планируемая ООПТ) = 6428 га.	10 055	мораторий на рубку
		ЗЗ "Калевальский" (планируемая ООПТ). Кв. под мораторием в зимний период.	968	мораторий на рубку в зимний период
ЛВПЦ 3	Лесные территории, которые входят в состав уникальных редких или находящихся под угрозой исчезновения экосистем или в пределах которых встречаются такие экосистемы.	Крутые склоны и скальники на территории предприятия	344	запрет рубок
ЛВПЦ 4	Лесные территории, выполняющие основные природоохранные функции в уязвимых ландшафтах (например, водоохранная, противозрозионная и др.).	По всей территории предприятия	23 640	запрет рубок, согласно проектам
			27 293	выборочные рубки
ЛВПЦ 5	Лесные территории, особо важные для удовлетворения основных потребностей местного населения (например, охота, рыболовство, сбор грибов и ягод, других недревесных продуктов).	Глухариные тока (в озу, входят в ЛВПЦ 4)	100	запрет рубок
		Глухариные тока (в эксплуатационных участках)	288	запрет рубок
		Участки вокруг населенных пунктов	574	запрет рубок
ЛВПЦ 6	Места экологического, культурного, религиозного значения, определенные при участии местного населения, памятники археологии.	Объекты археологического наследия, стоянки периода каменного века, расположенные в кварталах 91, 73, 54, 55, 20, 21, 2, 1 Луусалмского лесничества и кв. 144 Ухтинского лесничества (в ОЗУ, входят в ЛВПЦ 4).	222	расположены в водоохранных зонах, полный запрет рубок
ОБЩАЯ ПЛОЩАДЬ ЛВПЦ			70 021	
ОБЩАЯ ПЛОЩАДЬ АРЕНДЫ			295 348	
% ЛВПЦ от общей площади			24	
% с полным запретом рубок			14	

**HCVF on the territory leased by Karelian Wood Company LLC**

	Type of HCVF	Description: location on the territory	Area (ha)	Forest management
HCVF 1	Forest areas containing globally, regionally or nationally significant concentrations of biodiversity values (e.g. endemism, endangered species, refugia etc)	All leased territory (BVF)	5 522	cutting moratorium
		Buffer zone around Kalevalskiy national park	1 015	selective cuttings
HCVF 2	Forest areas containing globally, regionally or nationally significant large landscape level forests, contained within, or containing the management unit, where viable populations of most if not all naturally occurring species exist in natural patterns of distribution and abundance	Voinitskoe lesnichestvo, qua.71-74 =3627 ha. Planned protected area «Kalevalsky» (zoological zakaznik) = 6428 ha.	10 055	cutting moratorium
		Planned protected area «Kalevalsky» (zoological zakaznik)	968	cutting moratorium during of winter time
HCVF 3	Forest areas that are in or contain rare, threatened or endangered ecosystems	Steep slopes and rocks on leased territory	344	cutting prohibition
HCVF 4	Forest areas that provide basic services of nature in critical situations (e.g. watershed protection, erosion control).	All leased territory	23 640	cutting prohibition in accordance with forest development projects
			27 293	selective cuttings
HCVF 5	Forest areas fundamental to meeting basic needs of local communities (e.g. subsistence, health).	Forest cock (included in hcvf 4)	100	cutting prohibition
		Forest cocks (non-operational areas)	288	cutting prohibition
		Sites around of township	574	cutting prohibition
HCVF 6	Forest areas critical to local communities' traditional cultural identity (areas of cultural, ecological, economic or religious significance identified in cooperation with such local communities).	Objects of archeological heritage, sites of the stone age period placed in quarters 91, 73, 54, 55, 20, 21, 2, 1 of Luusalmskoe lesnichestvo and quarter 144 of Uhtinskoe (included in hcvf 4) lesnichestvo.	222	placed in water protected areas, total cutting prohibition
TOTAL HCVF AREA			70 021	
TOTAL LEASE AREA			295 348	
% of HCVF from total area			24	
% with cutting prohibition			14	